

Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

Con motivo del 110º aniversario de nacimiento del camarada Kim Il Sung, se convoca el Seminario Internacional sobre la Idea Juche, seminario sobre sus méritos.

En este seminario recordaremos al Líder quien tenía fe de su causa, de la libertad de la Patria, de la reunificación del país, del socialismo con que realizó la independencia, la autarquía y la autodefensa y frustró todas maniobras del imperialismo, y recordaremos a la idea Juche.

La idea Juche es la doctrina de *Iminwichon* (considerar al pueblo como cielo).

La idea Juche aclara que el pueblo es el dueño de la revolución, la construcción y el apoyo en sus propias fuerzas, y que el pueblo es el ser más inteligente y valioso del mundo.

El Líder, quien vive eternamente en el corazón de la humanidad progresista, ha sido el dirigente del pueblo que ha confiado en su pueblo y ha dedicado toda su vida a la Patria y al pueblo, y ha sido el gran Líder que ha acumulado grandes proezas en la causa por independencia del mundo.

No se describe del todo, ni con el habla ni con la letra, la trayectoria de lucha de Kim Il Sung. Rendimos el máximo respeto a su idea y a sus méritos de lucha, y los aprendemos.

En nombre de los cuadros directivos de mi partido y en el mío, deseo que bajo la dirección del camarada Kim Jong Un, su país, combativo y pujante, logre más gran prosperidad y progreso, y le envío el saludo combativo al pueblo coreano.

Secretario General del Partido Unido Socialista de Siria

Adnan Faiz Ismail